

## Bush visita Irak para paliar la humillante imagen de la retirada británica de Basora

El presidente de EEUU se desplazó a una base al oeste de Bagdad para reunirse con altos cargos militares y del gobierno de ocupación. Mientras nuevos informes cuestionan sus planes bélicos, Bush evoca una reducción del contingente estadounidense, de seguir los «éxitos actuales».

George Bush cursó ayer una visita por sorpresa a Irak coincidiendo con la salida de medio millar de soldados británicos del Palacio de Basora. Mientras

Bush visitaba la base militar de Al Asad, en una zona al oeste de Bagdad de fuerte influencia suní, las tropas británicas salían de la segunda ciudad en impor-

EDITORIALA >8

Una misión complicada

tancia de Irak. La visita sirvió a Bush para evocar una eventual reducción del contingente militar estadounidense, en una semana clave en el Congreso. >2-3

**Santimamiñe, Altxerri eta Ekain, Unescoren jomugan**

Bordeleko unibertsitateko aditu Jean Clottes Zestoan eta Kortezubin izan zen atzo. Aste osoan Kantauriko itsasaldean dauden hainbat kobazulo aztertu-ko ditu Jean Clottes-ek Unescori bere txostena idatzi aurretik. Gaur egun, Altamirako kobazuloak soilik dauka Gizate-riaren Ondare izendape-na. Hala ere, Ekain, Santimamiñe eta Altxerri nazi-arte-ko erakundearen jomugan daude. >46



Los soldados británicos abandonan en carros de combate los palacios de Basora, donde tropas iraquíes izaron la enseña del país ocupado.

Steve FOLLOWS | EFE

**GDF y Suez cierran un acuerdo para crear un gigante de la energía**

Los consejos de administración de Gaz de France y de la empresa franco-belga Suez hicieron público ayer su acuerdo para, fusionando ambas empresas, crear el que será el primer grupo europeo y un nuevo coloso de la energía mundial. El proceso de fusión se puso en marcha en 2006 con reformas legales que abrían la puerta a la privatización de GDF, pilar del sector público francés desde la II Guerra Mundial. Ahora, y tras desgajar el grupo franco-belga Suez su sector servicios del propiamente energético, llega un acuerdo visto con recelo por sindicatos y oposición gala. >26

## La UE hace público a través de internet un informe para desmentir «eurobulos»

Un rotativo británico, el "Daily Mail", se hizo eco unas navidades de que, a causa de una directiva de la UE, habría escasez de nueces en el mercado, mientras que una decisión europea sobre reciclaje llevaba a "The Sun" a alertar a las británicas de que

deberían devolver los vibradores. Noticias como las apuntadas, se crea o no, proliferan. En unas ocasiones son malas interpretaciones, en otras los «eurobulos» sirven para echar más leña al fuego del euroescepticismo. Sea cual sea el motivo

de esos repetidos patinazos con normativas que emanan de Bruselas, en la capital comunitaria se ha desatado la alarma. Para corregir y desmentir las noticias más inverosímiles han publicado en su web un informe consagrado a los «eurobulos». >6-7

## Alerta en Centroamérica por la llegada de «Félix»

El ciclón «Félix» avanzaba ayer a gran velocidad por el Caribe. Con una fuerza que fluctuaba entre las categorías 4 y 5, se dirigía a Honduras, donde las autoridades decretaron la alerta roja. También en El Salvador, Ni-

caragua, Guatemala, México y Belize se ha activado la emergencia por temor a su potencial catastrófico. Además, la tormenta «Henriette», que amenaza con pasar a huracán, ha causado seis muertos en el Pacífico. >4-5